



卒業式 43名の3年次生が高島高校を旅立ちました

3月1日(土)、第77回高島高等学校卒業式が挙行され、3年次生43名に卒業証書が授与されました。卒業生代表の津田悠羽さんは、「高島高校で学んだことや経験を糧に、どんな困難にも立ち向かい成長していきたい。」と、卒業後に向けて自らの決意を述べました。式典の最後には、卒業生からサプライズで合唱が披露されるなど、心に残る卒業式となりました。卒業生の皆さんおめでとうございます。



スキー授業 白銀の世界を満喫しました!

1月28日(火)に2年次生、2月4日(火)に1年次生とそれぞれ宮城県にある七ヶ宿スキー場にて、今年度のスキー授業が行われました。当日は現地まで本校からバスで移動しての実施となりました。このスキー授業では、体験を通して豊かなスポーツライフの基礎づくりを目的としています。昨年度は雪不足のため中止せざるをえませんでした。今年度は十分な積雪に加え、両日も好天と絶好のスキー日和となり、生徒は白銀の世界を十分に満喫しました。



志共育プログラムにより一人一人の志(こころざし)を発表

3月10日(月)、鐘城同窓会の協力のもと、北見俊則氏、宮内則光氏を講師に招き、「志共育プログラム」を実施していただきました。「志共育」というのは、一人一人の心の中にある「志(こころざし)」を導き出し、具体的な言葉や文字として表現し発表するというものです。参加した1年次生、2年次生が、自分の目指す進路の方向性や人生について深く考える機会を与えていただきました。



高島町「冬咲きぼたんまつり」に参加!

2月8日(土)から11日(火)にかけて、高島町が主催する冬咲きぼたんまつりに参加しました。まつり期間前半は、雪の影響で奥羽本線が不通となるなどのトラブルもありましたが、太陽館(高島駅)前の敷地に、幻想的なぼたんの花を咲かせており、見に来られたかたを楽しませてくれました。高島町のマスコットキャラクター「たかっき」「はたっき」、県のキャラクター「きてけろくん」に加えて、今年度からデビューした高島高校のキャラクター「ピコラ」も参戦し、まつりを盛り上げました。



令和6年度表彰式 高島高校生の活躍が光りました!

2月28日(金)、高島高校生として、校内外で活躍した生徒を対象に表彰式が行われました。受賞された皆さん、おめでとうございます。今後も様々なことにチャレンジしてほしいと思います。

優秀賞:人物・学業共に優れた生徒

木村吏希 皆川結愛 中川杏夏 島津ひかる 齋丸飛鳥

特別賞:高島高校の魅力を発信した高島ゼミの生徒

木村吏希 佐藤雅美 阿部来良々 大熊梨乎 佐藤由衣

生徒会功労賞:全国大会や東北大会で活躍したフェンシング部員

インターハイ出場 淀野結花 田畑孝賢
東北大会出場 淀野結花 田畑孝賢 八巻旭陽
我妻智和 原 龍大

外部賞:全国総合学科高校卒業生成績優秀者

木村吏希
産業教育振興中央会長賞 柴田 一
山形県産業教育振興会長賞 皆川結愛
米沢有為会高等学校卒業生表彰 中川杏夏

